
Лролетсрии все. (тран, гоединядтесь!  

СВоевременно провести 
парниковый сев 

Практика показывает, что 

получевие высоких урожаев 

овощей во многом зависит от 

качества рассады и сроком вы-

садки ее в открытый грунт. В 

сельхозартелях «Май», «Путь 

к коммунизму>, имени Кали-

нина из года в год вьгращива-

нием рассады занимаются 

ввенья. Они большое внимание 

уделягот парниковому хозяйст-

ву, стараются не нарушать аг-

ротехнику. Поэтому .в этих кол-

хозах выращиватотся хорошие 

овощи. Капусты, например, со-

биратот по .250-300 центне-

ров с гектара. 

Но такая забота об овощах 

проявляется не везде. Прибли-

жается время парникового се-

ва. Но положение дел с подго-

товкой к этолту.периоду неудов-

летворительное. Подготовлено 

парников к закладке по 'району 

лишь около 2.300 рамомест, 

или 50 процентов. В колхозах 

«Шахтер», «Восхдд» и неко-

торых других е осени не • про-

панели ремонт котлованов, па-

рубней н сейчас этим не зани-

маются. Парниковые рамы так-

же не ремонтируются: А в сов-

хозе «Родина» еще нет стек-

ла для парниковых рам. В рай-

оне недостает соломенных мат 

около 2.000 штук, а изготов-

ление их идет медленно. Из 

1.400 тысяч торфоперегнойных 

горшочков для выращивания 

высококачественной рассады 

овощных культур изготовлено 

только 800 тысяч. Торфопе-

регнойные горшочки имеются 

лишь в колхозах имени Кали-

нина, «.Май» и совхозе «Роди-

на». Другие же колхозы плохо 

ваботятся о приобретении гор-

шочков. Не начата и очистча 

парников от снега. 

Такое положение с парнико-

вым хозяйством не монсет быть 
терпимым. Особенно надп 

учесть уран колхозу «iВосход». 
Здесь в минувшем году запоз-

дали с парiниковьлт.севом, а 

также с высадкой рассады. в 

открытый грунт. В.•, результате 

капуста здесь была пасаясетта 
на 15 гектарах, а урожай соб-
рали только е пяти гектаров, 

т. к. нарушили агротехниче-

ские сроки парникового сева и 

высадки рассады в открытый 
грунт. Высадка рассады совпа-

ла с периодом массового раз-

иножения вредителей сельско-

хозяйственных растений. По-
это.му колхоз в 1958.году план 

продажи овощей государству 

выполнил только на 26,6 про-

цента, потерял иного доходов. 
Ны иче этого допустить нвльая. 

Большие задачи стоят перед 

работниками сельского хозяй-

ства по увеличению урожай-

ности овощей. Успешное вы-

полнение их может быть обес-

печено только путем творче-

ских усилий каждого человека, 

занятого в овощеводстве. В вы-

ращивании овощей большая и 

почетная роль принадлежит 

агрономам. Оки призваны по-

мочь колkозам и совхозу ус-

пешнее решить одну из глав-

ных задач в овощеводстве, в 

получении высанакачественной. 

рассады. Умелая и четкая ор-

ганизация агрономической ра-

боты особенно нужна сейчас, 

когда должны заклады ватыя 

основы урожая. Надо повести 

решительную борьбу против 

нарушений агротехники, доби-

ваться высокой культуры в 

парниковом севе. Высокий уро-

жай - это самое лучшее, са-

мое ценное, чем должны завер-

шить овощеводы первый год 

семилетки. 

Правлениям колхозов следу-

ет пересмотреть свое отноше-

ние к парниковому хозяйству. 

Надо немедленно привести пар-

ники в надлежащее состояние, 

приступить.к набивке их с тем 

расчетом, чтобы с 10 марта 

начать кассовы й парниковый 

сев. 

Сельским партийным орга-

низациям следует взять под 

контроль ход подготовки .пар-

ников и проведение парниково-

го сева. 

д с 

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
посвященное 41-й годовщине Советской Армии 

и Военно -Морского Флота 

23 февраля вечером в Сланцах 
состоялось торжественное" заседа-

ние представителей партийных, 
советских и общественных орга-

низаций города, посвященное 

41-й годовщине Советской Армии 
и Военно -Морского Флота.. 

Дом нультуры празднично ук-

рашен. В зрительном зале собра-
лись шахтеры, газовики, пред-

ставители советской интеллиген-

)1ии, руководители партийных, 
советских, комсомольских органи-

заций, прибывшие в наш город 

гости одной воинской части Ле-
нинградского военного округа. 

Торжественное заседание от-

крывает первый секретарь горно-
ма КПСС С. Я. Нилов. Величест-

венно звучит Гимн Советского Со-
юза. Слово для доклада «41-я го-

довщина Советской Армии и Воен-
но -Морского Флота» предоставля-

ется представителю воинской ча-

сти Ленинградского военного ок-

руга тов. А. Астапову. 

С большим вниманием слуша-

ют собравшиеся доклад о герои-

ческом прошлом и славном на-

стоящем Вооруженных Сип Со-
ветского Союза. 

Доклад окончен. После неболь-
шого перерыва гости -воины ад- 
ной из частей Ленинградского 
военного округа дали для участни-
ков заседания большой празднич-

ный концерт. 

З 
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В СОРЕВНОВАНИИ РЕШАЕТСЯ УСПЕХ 
Письмо колхозника 

Коммунизм уайсе не просто меч-

та, а непосредственная близость. 
8то нам стало особенно ясным 

после ХХI съезда КПСС. 46 этом 

говорят в каждой советской семье. 

Я - рядовой колхозник, кото-

рому перевалило уже за 64 года 

отроду. Но когда вновь и вновь 

читаю и. перечитываю доклад то-

варища Н. С; Хрущева, то руки 

сами тянутся к работе. 

Наша полеводчеспсая бригада по 

своему численному составу не так 

уж велика. Но каждый колхозник 

стремится внести как можно боль-
ший васлад в дело умножения об-
щественного богатства. Нынче мы 

должны получить урожай зерно-

вых не менее 11 центнеров, кар- 

тофеля -ц-- 120 центнеров .и 150 
центнеров овощей с гектара. 

Чтобы справиться с этим зада-

нием, сейчас стремимся побольше 
запотевить и вывезти на поля 

удобрений. За последнее время си-

лами бригады вывезено на поля 

навоза 200 тонн и 120 тонн тор-

фа. Как видно, темпы заготовки 

удобрений еще неудавлетвори-

тельные. здесь-то и напрашивает-

ся разговор о том, что же тормозит 
уснеппное претворение в жизнь 

намеченных планов. Мне думает-

ся, что люди наши 1 (хоть их в 

бригаде не танк мното)`все труд-

любивые. ,Скажу про себя. В про-

шлом году я принял индивидуаль-

ное обязательство вырастить уро-
жай картофеля 120 центтеров с 

гектара, а собрал 140 центнеров 

раннего картофеля с площади од-

ного гектара. Еще более повышен-

ное обязательство я думаю взять 

нынче. Но, оказывается, не только 

от меня все зависит. В правлении 

колхоза составлен семилетний 
план, есть и бригадные задания. 

Прошло уже отчетное собрание, а 
вот насчет индивидуальных обяза-
тельств с нами еще не вели речи. 

А разве не дело партийной орга-

низации будить творческую ини-

циативу колхозников, развивать 
действенное со.циалистическое со-

ревнование? 

П. РОГОВ, 

колхозник сельхозартели 

«Обновленная земля. 

За увеличение 

производства свинины 

.Горячо восприняли свиноводы 

колхоза «Май» исторические ре-

шения X.XI съезда партии. Каж-

дый работник стремится к тому, 

чтобы как можно больше дать 

продукции. В результате колхоз 

уже вы полнил .план продажи мя-

са двух кварталов этого пода. 

Вчера из свинофермы, распо-

ложенной в деревне Березняк, 

колхоз. продал государству еще 

24 свиньи, вырьщенные н от-

ЛАЛА 

кормленные свинарка м я 0. Кула-
ковой, Н. Сергеевой и другими. 

Сейчас на. Болыттептольсгсой 
свинопзодческой ферме отличается 
в труде свинарка. А. Ада.мсон. 
Она хорошо готовит свиноматок к 

опоросу и в результате получает 

здоровый приплод, по 12-17 

поросят от свиюомвтки. Умелая 

труженица борется ,за то, чтобы 

получить нё менее 200 поросят 

от ранке-весенних опоросов. 

Г. 3ИМИНА. 

Коммунисть1 
обсуждают 

итоги работы 
Ххi съезда КПСС 

В первичных партийных ор-

ганизациях городя Сланцы и 

района проходят в эти дни 

собрания, на которых комму-

нисты обсуждают итоги рабо-
ты исторического внеочеред-

ного ХХ1 съезда КПСС и зада-

чи парторганизации: С докла-

дами выступают члены горно-

ма КПСС, секретари партийных 
организаций, а также хозяйст-
венные руководители пред-

приятий, колхозов и учрежде-

ний. Такие собрания уже со-

стоялись в парторганизациях: 

станции Сланцы (докладчик 

секретарь горкома КПСС тов. 

Прусов), шахты № 3 (доклад-

чик секретарь парткома комби-

ната «Сланцы» т. Симонов), 

шахты № 1 (докладчик секре-

тарь парторганизации шахты 

т: Мельников), . колхоза «Путь 

к коммунизму» (докладчик 

член горкома КПСС т. Ашма= 
нец), 'средней школы №• 1 

(докладчик секретарь партор-

ганизации школы т. Титкова), 

управления комбината «Слан-

цы» (докладчик главный инже-

нер комбината т. Загер) и дру-

гих. 

Коммунисты единодушно 

одобряют исторические реше-

ния съезда партии инамечают 
практические мероприятия по 

улучшению организационно -

партийной и политической ра-

боты; направленной на успеш-

ное выполнение семилетних 

планов и заданий первого года 

семилетни наждым предприя-

тием, колхозом, совхозом, 

стройкой. 

Встреча Премьер -Министра Великобритании 
Гарольда Макмиллана 

с Председателем Совета Министров СССР Н. С. Хрущевым 
23 февраля н Кремле состоя-

лась встреча Премьер-Министра 
Великобритании Гарольда Мак-
миллана с Председателем Совета 

Министров СССР Н. С. Хруще-

вълт. 

Во время этой встречи было 

.продолжсио рассмотрение вопро-

сов, представляющих взаимный 
интерес. 

В беседе с советской стороны 
вместе с Н. С. Хрущевым приня-

ли участие первый заместитель 

Председателя Совета Министров Селвии Ллойд и посол Вели'кобри-
(ЮСР А. Н. Ми,коян, министр танин в СССР сэр Патрик Райли. 

.ипастранмых дел СССР А. А. Тро= 
мыко, посол СССР в Великобрита-
нии Я. А. Малик. 

С английской стороны вместе 

с Г. Макмилланом в беседе участ-

вовали министр иностранных дел 
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ЛЛА N1 ЕННЫЙ ЛР 0 ПА ГА НДИС Т 
ЛЕНИНСКИЙ ,ИДЕЙ 

К 90 -летаю со дня рождения Н. 

Надежда Константиновна Круп- ции 1905- 1907 годов - секре-

ская -. жена, друг, соратник 

Владимира Ильича Ленина. . . 

Жизнь Надежды Константинов-
ны неотделима от жизни великого 

Ленина, от жизни -партии. Она 
была видным деятелем . партии и 

Советского государства, страст-

ным пропагандистом пекинских 

идей. 
Свою револгодйоннуго деятель-

ность Надежда Константиновна 
начала еще в конце прошлого 

столетия. С юных лет видела она, 
как тяжело жилось раабочим и кре-

с тьянам, как Много горя и неспра-

ведливости вокруг, видела произ-

вол-полиции, гнет самодержавия. 
Двадцатилетней девушкой знако-

мится Крупская с учением Марк-
са. 

«Марксизм, - писала она .впо-

следствии, - дал мне величай-
шее счастье, какого только мо-

жет желать человек: знание, куда 
надо идти, спокойную уверенность 

в конечном исходе цела, с кото-

РЁIм связала свою жизнь». Эта 
несокрушимая вера в правоту 
марксизма, в победу коммунизма 

отличала Надежду Константинов-
ну всю жизнь. Ее не могли сло-

мить ни арест, нн сем лка, нн дол-

гие годы эмиграции. 

В ссылке, в далеком сибир-
ском селе Шушенском Надежда 
Константиновна вышла замуж за 

Владимира ;Ильича. «С тех пор, -. 

писала она чгоаднее, - моя жизнь 

шла следом за его жизнью и я по-

могала ему в работе чем и хаос 

могла». Там, в ,ссылке, написала 

Надежда Константиновна свою 

первую брошюру «Женщина-ра-

ботница». 
В моды эмиграции много горо-

дов и стран пришлась переменить 

Владимиру Ильичу и Надежде 
Кг зстантинавне. ?Кили в Герма-
нии, Англии, Швейцарии, Фран-
ции, Австрии - и отовсюду Вла-
димир Ильич руководил работой 
по созданию и сплочению боевой 
партии -прлетариата, отстаивал в 

борьбе с оппортунигтами идейную 
чистоту партии, готовил рабочий 
класс России к решающим бит-, 
вам. И рядом с ним, везде и все-

гда - Надежда Константиновна, 
верный[ друг и надежный помощ-

11ик. 

. Н. К. Крупская-секретарь га-

:четы «Искра», созданной Леипºным, 
а потом - большевистских 
газет «Вперед» и «Пролетарий», 
секретарь заграничной части ЦК 
нашей партии, а во время револю-

тарь ЦК партии в.России. 
Все связи,• переписка с неле-

гальнъгми болышевистскил'ги орга-
низациями и отдельны ми. товари-

щами, находившимися в Россйи, 

посылка литературы и организа-

ция отправнси товарищей на ра-

боту -весеэто лежало на Надеж- 
де Константиновне. Во все концы 

страны посылались ингтрукции, 
советы, запросы. 

Вернувшисьвместе г Владими-
ром Ильичем в апреле 1917 года 

в Россию, Надежда Константинбв-
на сразу окунулась в партийную 
работу. Она часто выступала на 

фабриках Петербурга перед рабо-
чими и работницами, на митингах 

перед солдатами, на собраниях 
солдаток, разъясняя, за что бо-
рются болыцевики, призывая к 

свержению власти помещиков и 

капиталистов, к завоеванию вла-

сти пролетариатом. Большую ра-

боту вела она среди рабочей мо-

лодежи. 

Когда Ленин вынужден был 
скрываться от преследований 
Временного буржуазного прави-

тельства, Надежда Константинов-
на под видом работницы Агафьи 
Атаманавой ездила к нему в Фин-
ляндию, в Гелыингфорс. Она пе-

редавала ему поручения ЦК пар-

тии, информировала о положении 

дел, получала необходимые ука-

зания. 

В октябрьские. дни Крупская 
- на партийной работе в Вы 
боргском районе, в Смольном. 
После победы Октября партия по-

ручила ей заняться народным 

просвещением. Громадный опыт 

партийной работы под .руководст-

К. Крупской 

вам В. И. Ленина, близость к ра-

бочей среде, запросам масс, глу-

бокое знание 'теоретических и 

практических вопросов педагоги-

ки сделали се сразу же душой 
Наркомпраса. Н. К. Крупская ве-

дала иолитико - просветительной 
работой среди 'взрослого -населе-

ния, особенно среди работниц и 

крестьянок: 
Будучи одним из организаторов 

союза молодежи и пионерского 

движения, Н. К. Крупская внима-

тельно следила за работой комсо-

мола и пионерской организации, 

помогала им ва-всем. Она очень 

заботилась о воспитании подра-

стающего поколения в коммуни-

стичесном духе, с самых первых 
дней Октября боролась ва созда-

ние трудовой школы, за политех-

низа1цию школы. 

3а • работу среди . женщин и за 

коммунистическое просвещение 

народных масIс Н. К. Крулсчсая 
награждена орденом Ленина и ор-

деном Трудового Красного Знааге-
ни. Она была членом ЦЕК 
В! ! ,(,б), а с Ху съезда - членом 

ПjК нашей партии. Народ избирал 
ее членом ВЦИК РСФСР и ДНЕ 
СССР, а в последние годы - де-

путатом и членом Президиума 
Верховного Совета СССР. 

Н. К: Крупская хорошо знала 

.жизнь, всегда была в гуще собы-
тий. Умение работать с массами, 

советоваться г ними, учиться у 

них она считала .особенно важ-

ным и необходимым. 
Велика заслуга Н. К. Крупсхой 

.как биографа В. И. Ленина, кач 

пропагандиста ленинскихидей. 
Ее работы: «Ленин, как органи-

затор партии», «Ленин - редак-

тор и организатор партийной пе-

чати», «Ленин, как пропагандист 

и агитатор», «КК,ак Ленин ' рабо-
тал над Марксом», «это говорил 

Ленин о колхозах и о мелком 

крестьянском хозяйстве» и мно- 
гие другие представляют собой 
большую ценность, - помогают 
глубже понять и изучить Ленина 
и его идеи. 

Величайшей заслугой Надежды 
Константиновны перед партией и 

революцией является -ее неустан-

ная, самоотверженная. забота о 

Владимире Ильиче Ленине, повсе-

дневная, преданная помощь в его 

работе. 
Как порадовалась '6ы она ве-

ликим успехам нашего народа и 

партии, торжеству марксизма, ко-

торым она отдала всю свою пла-

менную светлую жизнь! 

В бригаде дружных 

Бригада слесарей химического цеха газослан-

цевото завода, руководимая. комсомольцем 

И. Ф. Глазуновым, одна из первых включилась 

в социалистнчеокое соревнование за завоевание 
почетного звания бригады .коммунистического 
труда. Борясь за высокую - производительность 

труда, дружный коллектив четко .справляется с 

порученной ему работой. Дневные нормы выра-
ботки он выполняет на 200 и -более процентов. 
Сейчас члены "бригады поставили перед собой 
задачу - овладеть каждому несколькими ' спе-
ццалыностами. И в этом они имеют успех. •Ком-
сомолец И. Ф. Глазунов, кроме ремонта меха- 
низмов, работает сейчас .крановщиком мостового 

крана, член бра-ады Н. И. Федоров совмещает 

одновременно три профессии:•слесаря-ремонтни-
ка, газосварщика и крановщика . грейдерного 
крана. 

На снимке (слева направо): бригадир И. Ф. 
Глазунов, член бригады Н. И. Федоров. На вто-

ром плане - слесарь В. И. Янкевич, завоевавший 
переходящий вымпел х звание лучшего слесаря 

цеха. 

Фото Н. ЗОЛОТАРЕВА. 

БУДЕМ ГОЛОСОВАТЬ 
за самых достойных 

3А1;l1FiIiEHHOE ДОВЕРИЕ 
Трудовой стаж Зинаиды Анто-

ножны Шубиной немногим больше 
10 лет. В 1948 году, 19 лет от-

роду, она поступила на работу в 

совхоз «Любимец», а затем пере-

шла в строительное управление 
№ 1, где 'получила специальность 

мотористки, и :по этой специаль-

ности работала до 1955 года. За-
тек она ''стала трудиться мотори= 
еткой на .участке .сортировки шах- 

ты N^ 2. А через несколько меся-

цев в этом же. году ее переводят 

на • пульт управления-на самую 

ответственную работу и назначагот 

бригадиром мотористов смены. И 
здесь Зинаида отлично справля-

лась со своими -производственны-

ми обязанностями, умело ухажи-

вала за механизмами. За образцо-
вый труд она снискала себе ува-

жение. ' 

За периодсвоей деятельности 

на шахте Зинаида Антоновна. Шу-
бйна отмечена семь раз в прика-

зах, получила две Почетные гра-

моты, Ее портрет не раз был на 

Доске почета. Вот почему горняки 

шахты № 2 оказали Зинаиде Шу-. • 
биной большое доверие, выдвинув 

ее кандидатом в депутаты Слан-
цевского городского Совета по 

Клуiбному избирательному окру-

гу N 73. 

П., ДМИТРИЕВ. 

II рбстые труженицы 

кандидаты в депутаты 

А ОБЩЕМ собрании коллек-

тива работников кирпичного 

завода выдвинута кандидатом в 

депутаты городского Совета по 

Трестовскому избирательному ок-

ругу № 8 простая труженица за-

вода Надежда Петровна Бобылева. 
На кирпичный завод Надя п1рицгла 
четыре года назад, после оконча-

ния семи классов, и с тех пор 

по настоящее время она Трудится 

в качестве съемщицы сырца. Ста 
рательная, настойчивая девушка 

быстро овладела специальностью 

и сейчас в ее трудовой книжке 

значится. несколько благодарно-
стей за хорошую работу. 

Надя Бобылева - . принимает агс 

тивное участие 'во всей заводской 

жизни. Являясь.лрофгруппоргоц 

смены, она систематически помо-

гает мастеру в организации со-

цйалистического.соревно•вания,бо-

рется за крелкуго дисциплину на 

производстве_ 

Иниц•иатквная, энергичная На-
дежда Петровна 'Бобылева-до-
стойны й кандидат в депутаты гго-

родского Совета. 

ИНИЦИАТИiВН0Й труженицей 
является представитег!ь кол-

лекуива центральной злехтростан.- 

ции в городской Совет Сусанна 
Тимофеевна Подкова. Работая на 

электростанций машинистом тур-

бины с 1945 года, она зареко.>гён- 
довала себя знающим и любящим 

-свое дело слециалисто.м. Скром-
ная, трудолюбивая; она пользуется 
заслуженным . авторитетом среди 
коллектива электростанции. По-
этому, когда .на предвыборном 
собрании -зашел разговор,_ кого 

выдвинуть .кандидатом в депута-

ты городского Совета, то едино-

душно было названо имя маши- Т 
киста турбины Сусанны Тимо- 
феевнъг Полковой. 

П0 ЦЕ РАЛЬВОМУ избира-
тельному округу № 6 кан-

дидатом в депутаты городского Со-
вета от коллектива .работников. се 

милетней школы № 5 выдвинута 

учительница Анна Дмитриевна 
Скипидарова. - 

Анна Дмитриевна .в 1938 году 

окончила Гдовское педагогическое 
училище и по 1941 год работала 
в одной из начальных школ 

Псковской области. А когда на на-

шу Родину напали фашистские 

иолчвща, Анна Дмитриевна по-

ала в партизанский отряд, с ору-
жием в руках отстаивала честь и 

независимость своей . Отчизны. 
После войны и по настоящее вре-

мя Анна Дмиариевна работает 
учительницей начальных классов 

в семилетней школе № 5. Это 
трудолюбивая, исполнительная, 

любящая свое дело учительница. 
Она проводит большую - воспита-

тельную работу в своем классе, а 

также ока,зы.вает практическую 

помощь родителям по воспитанию 

детей в семье. Анна Дмитриевна 
проводит уроки живо, интересно, 

широко применяет при подготовке 

к ним методическую литературу. 

Воспитывает у учеников любовь к 

труду. • 

.Анна ,Дмитриевна принимает 
активное• участие в общественной 
жизни. На протянсении пяти лет 

она руководит методической сек-

цией учителей начальных классов. 

Анна Дмитриевна Скипидарова-
-достойный кандидат в депутаты 

городского Совета. 

ГС ТО ВПАВШЕМ городе не зна-

ет имя врача городской боль-
ницы № 1 Лидии Матвеевны Фи-
типповой, работающей .у.нас с 

1944 года? . Это опытный специа-

лист, болыиюй дуТши. человек. Она 
по праву пользуется большим ав-
торитетом среди трудящихся. На-
верное, никто никогда не видел 

Лидию Матвеевну, чтобы 'она, вы-

слушивая больного, была невни-
мательна или резко с ним разгова-

ривала. В любую погоду, зимой и 

летом, днем .и ночью стоит только 

узнать, что кому-то нужна ее ме-

дицинская помощь, Лидия Матве-
евна пойдет к больному, окажет 
ему помощь. 

Лидия Матвеевна Филиппова 
проводит в начнем городе большую, 
лечебную и прдфилактическую ра-

боту, постоянно борется за улуч-

шение качества медицинского об-
служивания, активно проводит 

санитарно-просветительную рабо-
ту. Она постоянно повышает свою 

деловую квалификацию. 

За все это и выдвинута Лидия 
Матвеевна Филиппова кандидатом 
в депутаты городского Совета по 

Спортивному избиратеаьпоку ок-

ругу № 12. 
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№ 1 состоялось заседание педаго-

гическот:о совета, на котором об-

суждался вопрос о поведении и 

учебе учащихся десятого класса 

Ниналая Яковлева, Анатолия Ва-
сова, Олега Фролова и Юрия Ковk 
шикова. На заседание совета были 
приглашены и родители этих уча-

щихся. 

С сообщением выступил класс- 
. ный руководитель Иван Павлович 

Ермаков. •0н отметил, что учащие-

ся Николай Яковлев, Анатолий 
Васов, ;Олег Фролов и Юрий Ков-
шиков своим плохим поведением 

вредно влияют на весь коллектив. 

Ученик Николай Яковлев на про-

тяженип трех лет плохо' учится. 

Мать Нкхолая работает учитель-

ницей в одной из школ города, 

отец - на шахте имени С. М. Ки-

рова. По словам отца и классного 

руководителя, дома для Ндвхолая 

созданы все условия для успешной 

---ПЕР ЕI{Л И Ч '-(А 

животноводов района 

КАК Я ПОВЫШАЮ УДОИ МОЛОКА 
Выступает доярка колхоза имени Ильича В. 

Первый под моей работы на 

ферме закончился не совсем 

удачно. Я надоила молоха всего по 

1.700 килограммов от ,коровы. 
Это почти на 400 килограммов 

меньше, чем было получено в 

среднем по ферме. Было очень 

обидно, почему это другие могут 

работать, `а у меня не выходит. 

Что же надо предпринять, чтобы 

увеличить удои? Конечно, в пер-

вую очередь улучшить уход за 

'скотом. А как это сделать - не 

знала. Н я стала присматривать-

ся к работе лучших доярок фермы 

О. Сигареткиной и А. Миллер. В 
их группах были коровы, которые 

за сутки уже давали молока по 

30 килограммов и более. Я пере- 

ни.мала у них опыт по уходу за 

скотом. На следующий год резуль-
тат у. меня был несколько выше. 

Год за годом постепенно накапли-

вался опыт. • Приходилось много 

работать и, кроме того, еще и 

учиться. Я регулярно повышала 

свои знания. Окончила трехго-

дичную зоотехническую школу, 

следила за работой лучших доя-

рок района. Кропотливый труд не 

пропал даром. В прошлом году 

уже надоила от каждой коровы 
по 3.539 килограммов молоха. 

Как мне удалось добиться та-

кого результата? Прежде всего, 

аккуратно .выполняла все требо-
вания зоотехни.и. Кормила, пои-

ла и доила животных строго по 

установленному распорядку дня. 

В темение стойлового периода не-

аависимо от погоды выпускала 

коров па прогулку на 1;5-2 ча-

са. Это мероприятие очень полез- 
ное. У животных после прогулки 

улугчшается аппетит. Особенно 
блатотворно на организм живот-

ных влияет 4олнце. 

Я внимательно следила и сле-

ж у сейчас за удоем-каикд.ой коро-

вы и, если вижу, что животное 

хоть тгемиого сбавит молока, то 

сразу принимаю меры: увеличи 

ваю_рацион или изменяю виды 

к ормо в. 

.Перед каждой дойной и после 

нее, обязательно делаю массаж вы-

мени. Это необходимо потому, что 

под влиянием каких-нибудь 
внешних причин корова задержи-

вает молоко. Однако после крат-

ковременного маосажа она 

БОГА ТОВА 

ет его полностью. Массаж произ-

воику в течение 5-б• минут. 

Сейчас я надаиваю в сутки от 

каждой, коровы 18-20 кило-

грамм'ов молока, а лучшие коро-

вы,, как., например, Неикданна 'и 

Пилотка, дают в сутки по 22 ки-

лограмма и более. 

У нас на ферме регулярно про-

веряется жириасть молока. В 

среднем ио,моей группе жирность 

молока составляет 3,9 процента, 

а у высокоудойных коров доходит 

до 4,4 процента. Повышения 
жирности молока я достигаю в 

основном - за счет полного выдаи-

ванил коровы. Здесь-то и прихо-

дит на помощь массаж вымени. 

Повьциению продуктивности 

скота во многом способствуют и 

отелы. В моей группе 13 ко-

ров. Больше половины ив них 

уже отеливптие,ся.- В ближайшее 
время отелятся остадьные. За-

пуск коров я, произвогжу своевре-

менно, за два месяца до отелов. 

Перед отелом коровам нужен хо-

роший кори, чтобы теленок наро-

дился здоровым и крепким. А с 

нормами, надо сказать, дело 

обстоит не совсем благополучно. 
Суточный рацион на корову со-
ставляет 10 килограммов сена, 

1 килограмм концентратов и 5 
килограммов силоса. Тем не ме-

нее при умелом использовании 

этих кормов мне удалооь добить-

ся заметных положительных ре-

зультатов. 

За прошлый год я надоила 

3.539 килограммов на корову, 

ваняв первое место, по району. 

Нынче обязалась получить от ко-

ровы не менее 3.600 килограм-

мов молока. Прошло уже около 

двух месяцев • текущего года. 

Можно подвести первый итог. 

Нельзя ,смазать, что он очень ве-

лик, но некоторый рост имеется. 

Если за январь прошлого года 

мною было получено, в среднем 

от коровы 23,5 килограммов мо-

лока, то нынче за этот месяц я 

получилга на 86 . килограммов 

больше. В феврале результаты 

будут значительно выше. 

Я приложу все усилия к тому, 

чтобы первый год славного семи-
летия завершить достойными по-

казателями; постараюсь не тол ко 

выполнять, но и перевыполнить 

принятое обязательство. 

С ОДНОГО f1ЕДдfОГИЧЕСИ0Г0 СОВЕТА 
В Сланцевской средней школе учебы. Но Николай не ценит забо-

ты о нем родгйтелей и учителей, 

уклоняется 4т занятий, не являет-

ся на кон.су,пьтации, обманы варт 
родителей.f 

Крайне 4отрицатедьную рол!. в. 

классе ирает и Олег Фролов. Да-
же внепшии вид его не соответст-

вует ванию ученика. У него 

крив4юющаяся походка, длинные 

волоСы никогда не бьввают приче-
сань1. По многим предметам он 

имеет неудовлетворительные 

оценки. Между тем это юноша с 

хорошими способностями.. Дома 
ему созданы все условия для ус-

пешной учебы. Мать души не чает, 

и своем «ребенке». Она говорит: 

- Всю жизнь свою, все, что 

:было у меня хорошего, отдала 
своему сыну. Иной раз приходи-

пось очень трудно самой, но я 

,всегда старалась сделать так, что 

бы только ему, Олегу, было хоро-

шо. . 

СЧАСТЬЕ 
Нактупил длинный зимний ве-

чер. Сквозь платную пелену ме-

тели едва просвечивали агоныси 

уличных рланаарей. Из глубины 
теишного неба непрерывно падал 

снег, кружился, засыпал улицы, 

гgры шеи домов. ..И казалось, что 

город заснул, • , прмпаившллсь под 

глубоким белоснежным покровом. 
Но это только казалось. Город не 

спал. дымились заводские трубы, 
глубоко . в шахтах под землей 

мчались электропоезда, в клубах 

шли очередные кинюсеансы, а .в 

Доме культуры газосланцеваго за-

вода кипела веселая жизнь. В 

большом зале шла рейетицмя 

пьесы Александра Карнейчука 
«Платон Кречет». Готовили пьесу 

местные артиспы-лгабители, 'тру-
женими нашего парад: 

В один из таких вечеров мне 

гуришлось побывать на репетиции' 
спектакля., Я незаметно устроился 

в глубине зала и стал наблюдать 
за кропотливым -трудом молодых 

актррюв. По соседству со мной 

оказался омутлый круглолицый 

мужчина лег .триюдати. Он сосре-

доточенно наблюдал за игрой ак-

теров. По выражению его лица 
м:ºжно было заметить глубокие 
переживания аа каждую сыгран-

ную сцену, за каждый выход ис-

полнителя. Это был один из ак-

те!рав-любителей Степан Самсово-
виц ПелюкнЪ. Мы разговорились. 

Мой сабеседннк улыбнулся и как 

бы полушутя, но не без . пардости 

заявил: 

- У нас с супругой сейчас че-

тыре роли. В спектакле «.Платон 

Кречет» жена исполняет роль ма-

тери Платона, а я - роль пред-

седателя исполкома Береста. Да 
в спектакле иБарышня», лготорый 
одновременно готавмт наш кол-

лектив, она выступает в роли Ан-

ны' Ивановны, а мне выпалю сча-

стье играть роль иолкавиика Но-
вожилава. Придется много пора-

ботать. А ведь и на производстве 

по своей основной специальности 

дел тоже много. 

Репетиция шла своим чередам. 

На сцене появилась полная жен-

идиага средних лет. Судя по испол-

няемог-г роли матера Платона, я 

догадался, что это и была жена 

моего собеседника. 
- Играть на сцене - это наше 

счастье,- сказал' Степан Самсоно-

вич. - Еще раньше, в молодости, 

мы оба много играли в драм-

кружках и вот уже более васьми 

лет после жешитыбы тоже не рас-

стаемся со сценой. Хотя жизнь 

моя кочёвая, я - монтажник, но 

это для любимого дела не помё- 
ха: Кале только приезжаем на но-

вое место, мы с Клавдией Федо-
ровной в пермуго 'очередь узнаем; 

где Дом культуры или клуб, есть 

ли драмкружок. Сцена -• это на-

ша вторая жизнь. 

-Iа другоь► день мне довелось 

встретиться с, супругами Пелюхно 
в их домашней обстановке. Я за- 

стал их за чтением свежих номе-

ров газет. В небольшой, чисто 
убранной комнате чувствовался 

хороший семейный уют. На столе 

лежала бандероль. Из-под оберт-
ки ее виднелась газета. с над-

писью «Савецкая Беларусь». 
- Мы сюда приехали недавно 

из Белоруссии,--объяснила Клав-
дия Федоровна. - Там Степан 

Самсонович работал на строи-

тельстве Ваiсильевийюкой 
ГРЭС, а я - продавцом мага-

зина: Вот остпуда нас и комаи-
диiровали в Сланцы. А газету 

вот по-прежнему получаем. из 

Белоруссии. 
Стен ан Самсонович, 

сматривая белорусскую 
ту; довольно 'улыбнулся: 

Вот и -статья о нашей 
стройке, - заговорил он, не 

скрывая радости. - 'Мы ведь 

там многих знаем и нас знают 

ме только по работе, но и по 

сцене. 
На маю просьбу подробнее 

рассказать о сценичеокой дея-

тельности Клавдия Федоровна до-
стала , абъемистый альбом- и, раз-

вернув его, сказала: 

- Вот на снимках несколько 

сцен в нашем наполнении. 

Снимков оказалось много. В 

пьесе Миныко иНе называя фа:ми-

лии» Клавдия Федоровна запе-

чатлена в роли Дианы Михайлов-

ны, жены заместителя мннмспра, 

а Степаiн Самсонович - в роли 

з амес-гвтеля мигнистра. В пьесе 

«Возв:рагцение Козь_мичепа» она- 
в роли Леночки, а он - в роли 

генерал-майора. В альбоме были 

снимки, атображагощие исполне-
ние ими ролей из пьес «Воробь-
евы горы», <За вторым фронтом» 
и многих друпих: 

В конце альбома я обратил 
внимание на большой пасет. Сте-

паин • Самсонович, смущенно улыб-

нувшись, сказал: 

- Это наши награды за игру 

на•сцене. 

К .моему удивлению, . в пакете 

было большое количество Почет' 
ных грамот. О них супруги рас-

сказывали скромно. Пришлось 
многое спрашивать... 

Кивнув головой в сторону суп-

руга, Клавдия Федоровна застен-

чиво сказала:' 

- Мы с ним полюбили сцену с 

мого детства. Он у меня еще и 

неплохой солист. Ему за исполне-

ние песен вручили в г. Кемерово 
диплом. . 

И она показала мне его в кра-

сивом переплете с золотым тмсне-

нием ни обложке. В тексте значи-

лось: «...Оргкомитет и жюри фес-
тиваля молодежи награждают 

настоящим дипломом Степана 
Самсоновича Пелюхно - лучшего 

солиста фестиваля и присваива-

ют ему звание лауреата с вруче-

нием серебряной медали. 

г. Кемерово. 1957 год». 
Степан Сюмсаиович, вспоминая 

Кемерово, много рассказал инте-
ресного.- _ 

- Сцену я люблю так же; как 

свою профессию. Но, холя и прп-

глашали нас ' с Клавдией Федо-
ровной на. постоянную работу в 

Кемеровский эстрадипый театр, мы 

асе же не захотели оставить про-

изводство. Сцену нам предоста-

-вят везде, куда бы мы ии поеха-

ли. А работа на производстве -

это ведь главное н основное. Бы-
ли мы на 'IОжно . Кузбасской 

ГРЭС и там также играли на сце-

не. И здесь вот, работая сейчас 
на монтаже 6-го котла ТЭЦ, я 

сразу пошел на сцену. И хотя на 

работе у меня сейчас дел стало 

больше (,меля перевели мастером 

по огнеупорным ра:ботам), я 'все 

же выкраиваю гiремя для л,рам-
яоллеогтива. 
- В общем скучать некогда, -

заключила Клавдия Федаровиа. 
Степан.у Самсоновичу прнхо-

дитс:я еще обществ енв ые поруче-

ния выполняль. Играть на сцене 
для нас большая радость, сча-

стье. Каiк то жизнь становится 

полнее и интереснее. 

Раопрощавшись, я ушел с хоро-

шим, теплым чувством о про-

стых советских людах, горячо лю-

бящих жизнь, труд и искусство. 

На снимках: мастер огпеупор-
ных работ С. С. Пелюхно (в цент-

ре) объясняет задание бригадиру 
огнеупорщиков В. И. Лапшину на 

монтаже 6-го котла ТЭЦ. 
Тов. Пелюхно (слева) на репе-

тиадии пьесы «Платон Кречет» в 

роли п:редседа+еля горисполкома 

Береста. 
Текст и фото И. ЗОЛОТАРСВА. 

И что же получает сейчас мать 

в благодарность? Понятен мате-' 
ринский гнев. Может быть, сейчас 
она по-настоящему поняла, что 

(<слепая» лнбовь сриносит только 

вред, что надо предъявить самые 

серьезные требования к сыну, что- 

бы он по-настоящему учился и вел 

себя как подобает ученику совет-

ской школы. 

Недостойно ведут себя в школе 

Юрий Ковшиков и Анатолий Ва-

сов. - 

На что же' рассчитывают в 

дальнейшем эти недисцязюлиниро-

ванные ученики? Если после шко-

лы они думают поступить на про-

изводство, то' пусть знают. заранее, 

что там такие люди не нужны. 

.А ведь в школе есть, - с кого 

взять пример: Школа .имеет много 

хорошип традиций, опытный педа-

гогический коллектив. Она за-кон-

ю гордится многими своими вы- 
пускнинами, ныне работающими. 
на шахтах, стройках города и дру-

гих предприятиях. Недавняя вы-

пускница школы Нина Алевтина, 
работающая мастером вареньева-

рочного цеха в пище.комбинате, 
заслужила высокое ,доверие. Кол- 
лектив пищекоцбината выдвинув 

ее кандидатом в депутаты город-

ского Совета. Таких примеров не-

мало. 

Присутствующие 'на заседании 

педагогического совета учащиеся 

Николай Яковлев, • ,Анатолий. Ба-
сов, Олег Фролов и .IОрий Ковши-

нов заверили педагогический кол- 

лектив и родителей в том; что пни 

в короткий срок изменят свое от-

ношение к учёбе и будут достойно 
вести себя в школе. Что ж, пове-

рим им еще раз! 
Комсомольская организация 

школы должна взять под строгий 
контроль поведение и, успевае-

мость учащихся. Каждый факт 
плохой успеваемости, недясциллв-
н,ированяости. должен стать пред-

метом горячего обсуждения на 

комсомольских собраниях. Вопро- 

сы дружбы, товарищества, мораль-

ного облика советского молодого 

человека должны повтоянно при-

сутствовать на повестке дня. 

Н. УСНОВА. 
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ШКОЛЬНЫЕ КОЛХОЗЫ 
Молдавская ССР. В 20 школь-

ных колховах Лилкаиского рай-
она трудятся сейчас 3.600 уча-

щихся. В их распоряжении 1.050 
гектаров земли. В минувшем гаду 

пионеры и школьники получили 

богатый урожай сельскохозяйст-
вениы х культур. Денежный доход 

от реализации произведенной н•ми 
продукции составил 796 тысяч 

рублей. Сейчас на фермах школь-

ных хозяйспв насчитывается 70 
голов крупного рогатого скота, 

105 свяней, 3.140 голов птицы, 

4.025 кралиосав. 

Сейчас юные колхозиииги дея-

тельно готовятся к весне: прово-

дят очисяку семян, - вывозят на 

поля удабренмя, повышают свои 

аЛротехни4еские . знания. 

. На снимке: член школьного 
колхоза Алексаидр Юстмн поит 

те ят. 

Фотохроника ТАСС 

КНИЖНЫЙ БАЗАР 
22 февраля в Доме культуры 

котлбината и Сланцы » с большим 
успехом прошел книжный базар, 
организованный работниками До-
ма культуры и «Ленкипготоргом». 

К 13 часам продавцы книжных 
магазинов «Ленкниготорга» сов-

местно с работниками Дома куль-

туры и районного отделения «Со-
юзпечать» хорошо подготовились 

к встрече покупателей. На при-

лавках они аккуратно разложили 

большое количество политической, 
художественной, технической и 

детской литературы, книг по до-

ПРОШЕЛ УСПЕШНО 
моводству, красочных плакатов и 

открыток. Покупатели заполнили 

залы на втором этаже, где нача-

лась оживленная книжная тор-

говля. 

В течение дня книжный базар 
посетило более 6 тысяч человек. 
Всего продано литературы на Х15 
тысяч рублей. Для покупателей 
проводились консультации по ли-

тературе. 

М. ХАйНИНА; 
заведующая Сланцевским 

магазином «Ленкниготорга». 

Благородный поступок 

Утром 30 января я ехала в ав-

тобусе на работу. iак-то обронила 
наручные часы «Звезда» и не за 

метила этого. Спохватилась о них 

только на работе. На следующий 
день я спросила у кондуктора ав-

тобуса, в котором ехала накануне. 

Она ответила, что часы нашла и 

сдала их в диспетчерскую. Там 

после проверки документов 

были возвращень► не. 

Я -от всей души благодарю кон-

дуктора автобуса N 17 Галину 
Григорьевну 1Князеву за честный 
поступок. 

Находчивость ра 
19 февраля в деревне ГусеваГо-

ра супруги Валентин и Полина 
Ивановы закрыли в доме семи-
летнюю дочь 'Ганю и ушли на рабо-
ту. А через пять минут после их 
ухода в доме Флучился пожар. 
Стоявший в это время на автобус. 
ной остановке участковый уполно-
моченный старший лейтенант ми-

лиции т. Яровой, услыхав крик де-
вочки, кинулся на помощь. Он 
сорвал замок и вошел в охвачен-

ную пламенем комнату. 

кино   

Н. НИРЕЕВА, 
работница 

газосланцевого завода. 

ботинка милиции 
Где-та испуганно плакала Таня. 

Она оказалась в коридоре. Работ-
ник милиции, разьискав ее, вынес 

на улицу и вернулся тушить по-

жар. 

Так были спасены от пожара 

дом, имущество . Чванавых и 

жизнь ребенка. 
Граждане, будьте осторожны -с 

огнем! Не оставляйте в доме детей 
без надзора! Не позволяйте им иг-

рать со спичками! 
Н. КОВАЛЕНКО. 

ПОДАРКИ 
У. К. Кекконена 

АЕНЮ РРА!Д. (ТАСС). Недавно 
в Ленинграде с неофициальным 
визитом находился президент Фин-
ляндской Ресиугблики У. К. Кекко-
неп с супругой. Высокие гости, 

знакомясь с город-ом, посетили 

дворец пионеров имени А. А. Жда-
нова. 

20 февралЭт президент на па-

мять о его посещении Дворца пио-

неров прислал в адрес юных ле-

нинградцев подарки - финлянд-

ский флаг и куклы в финских на-

.циональны х костюмах. Вместе с 

часы :подарками получено письмо У. К. 
Кекконена юной ленинтрадкё Ле-
ночке Люберт, которая приветст-

вовала высоких -гостей и была их 

гидом во Дворце пионеров. Он пи-

шет: «Я уверен в так, что из тебя 
,вы йдет добрый человек и хороший 
гражданин и ты будешь служить 

пта благо своей Родины. Я на-

деюсь, что в своей работе ты не 

забудешь содействовать дружбе 
между Финляндией и• Советским 
Союзом и делу международного 

мира. 

Прошу тебя передать твоим .род-

ным,. а также твоих энергичным 

руководителям и товарищам во 

,Дворце пионеров сердечный при-

вет -от ценя, моей супруги и всех 

финсних гостей, на которых посе-

щение Дворца пионеров произвело 

глугбокое впечатление... 
Вместе со скромньм финским 

сувенирох шлю тебе, ной теплый 
привет и пожелание наилучших 

успехов». 

Невысокий светловолосый па-

рень с задорной и чуть застенчи-
вой улыбкой, с неизмеюнюй гар-

монью в руках идет по деревне.:. 

Это - знакомый многим зрите-
лям солдат Иван ,Бгровааии. Хотя, 
говоря точнее, Бравасии . теперь 

уже не солдат. Окончена служба 
в Советской Армян, и, демобили-
зова.вiюзись, Иван тр•иехал в род= 
ное село. Сегодня, как прежде, он 

идет знаагамой тропинкой к даму 

Любаши... 
...Но в дюне у Любаши темно. 

-д-у, ясно, Любаша сердится на 

Ивана. Она так ждала его приез-

да, а он снова собирается уез-

жать! И куда - на целину, в 

глухую степь, где, говорягг, сов-

сем не растут деревья и только 
ветер гудит, наметая у стен пала-

ток снежные сугробы. И самое 

обидное - что Ивам все решил за 

нее, не пагаасрил, не посовето-

вался.,. В этот вечер Любаша т,к 

и не вышла из дома. А утром 
Иван уехал... 

БеаюРайн.яя Оренбургская 
степь. Совхоз «Комсомолыааий». 
Напряженная работа, весенняя 

раслупица, спешка и деловая суе-

та первых пахотных дней. Посте-
пенно, не сразу, налаживалась 

жизнь новоселов... Бровасмн тру-

дился у парно, с огоньком: помог-

ла закалка, приобретенная в ря-

дах Советской Армии. Бывший 
непутевый стал умелым организа-

тором, хорошим бригадирам. 
В отпуск Иван поехал доимой, в 

родное село. Снова, переааинув че-

рез плечо ремень гармони, по тро-

пинке, на кошарой знал каждый 
поворот, .каждый камень, он при-

шел в дом Любаши. Но теперь пе-

ред девушкой стаял человек, чья 
«непутевосты> осталась за порогом 

юности. Только улыбался Иван 
Б,равкнн по-прежнему: весело, 

беспечно, лукаво... 

Паспуюнiвают колеса, Свежий 
ветер ласкает разтаревшиеся от 

счастья лица. Поеад мчится на-
встречу необъятным просторам 
целинных земель. У окна вагона, 
крепко прижавшись друг к другу, 

стоят двое -• Иван и. Любаша... 

Новая кинокоинедия «Иван 
Бравкин на целине» демонстриру-
ется в эти дни в клубах нашего 

гор ада. 

ж а 

ж 

20 -февраля председатель испол-

кома Ленив!градското городского 

Совета Н. И. Смирнов получил от 

президента Финляндской Респуб-
лики. У. К. Кекконена редкую 

книгу «Император. Александр III и 

его окружение». Книга издана в 

1893 .году в Париже на француз-

ском тгзы ке, ее автор - Николай 
Нотович. Это роскошное издание 

iбыло_напечатано всего в 15 зк-

земплярах (очевидно, только для 

царской фамилии и дворцовых 

библиотек). Экземпляр этой книги 

помечен номером третьим. Книга 
была недавно приобретена для 

библиотеки ирезидентското двор-

ца. При ее просмотре обнаружи-
лось, что ранее она принадлежала 

библиотеке Гатчинского дворца, 

откуда когда-то и штопала в чужие 

руки. Ввиду -этого президент рес-

iiу'блипги .возвращает ее законный 
владельцам и просит Н. Н. Снир- 

(нова передать ее в книжный фонд. 
Гатчииского дворца, 

За оздоровление 

международной 
обстановки 

Решения XXI съезда КгПСС, 
прозвучавший с его • .трибуны го-

рячий призыв к миру и мирному 

сосуществованию имеют громад-

ное меикдународное значение. Се-

милетний клан СССР, отмечает 

китайский журнал «Хунций», 

проникнут духом миролюбия, и 

это не может не оказать влияния 

на вою международную обстанов-

ку, в частности, на отношения 

между странами . соци4лиама и 

капитализма. Развивая ту же 

мысль, английская газета «Вис 

ньюс» подчеркивает: «Если За= 

над будет умалять значение - но-

вого - советского ,семилетнего пла-

на и не будет уделять достаточно-

го внимания настойчивым предло-

жениям Москвы обеспечить отте-

пель в холодной войне, он увен-

чает множество своих прошлых 

ошибок актам велигчайшей глупо-

сти». 

Голоса, предостерегающие За-
пад от такой «величайшей глупо-

сти», раздаются за последнее 

время в капиталистических стра-

нах нет более громко. Особенно 
характерны в этом отношении 

высказывания одного из круп-

нейших в США научных центров 
-так назььваемого «амегриканеко-

го научно-исследовательского ин-

ститута». В опубликованном по-

сле XXI съезда- КПСС докладе ин-

стттут отмечает коренное измене-

ние соотношения сил на мировой 
арене и в связи с этим пишет: 

«Запад лишился своих прежних 

пр'еилгуществ... непрерывный рост 

советского, китайского и восточ-

ноевропейскаго пр•омьпцлеиното 

производства резко изменил меж-

дународное соотношение• экономи-

ческой мощи». Составители док-

лада репеамендуют западным ка-

питгалптстическим державам пере-

смотреть свою политику в отно-

шении стран социализма, отка-

заться от «холодной войны». I£ 
тому же призывает греческая га-

зета «Вина», которая назыгвает 

«холодную войну» переокитком. 
Дело, по вы ражению газеты, идет 

к тосту, чтобы- «•холодная война» 

быта залтенена мирным экономи-

ческим соревнованием между 

двумя мировыми экономическимги 

системами. 

Подобного рода трезвые мне-

ния не чужды и ряду видных 

представителей правящих кругов 

на Западе. Так, американский се-

натор Мэн филд, отмечая измене-

ние международной обстановки, 
заявляет: тМы должны отказать-

ся от своих автоптатичесних 
«иет», которыми мы всдречаем 

русские предложения». А член 

английского парламента - кон-

серватор Хинчинтбрук выступил 

с призывом прекратить авеликий 
конфликт между Востоком и Запа-

дам» и обеютдечить мирные пере-

говоры между нимх. 

призы вы к оздоровлению меж-

дународной обстановки 
переговоров между задтадными 
восточными державами отвечают 

едингодуцтным требованиям всех 

народов. Об атом свидетелытву-

ет, .в частности, то одобрение, с 

которым встречено в зарубежных 

странах сообщение о поездке в 

Советский Союз премьер-минист- 
ра Великобритании Г. Макмилла-
на и министра иностранных дел 

С. Ллойда. Отметая важность это-

го визита, товарищ Н. С. Хрущев 
в речи, произнесенной в Туле, 
говорил: «...если англичане едут 

к нам с чистым сердцем для того, 

чтобы доловорятыя и улучшить 

наши отношения как между на-

шими государствами, так и меж-

ду- Западом и' Востоком, то мы со 

своей стороны будем содейство-

вать всему тому, что способству-

ет укреплению мира вовсем ми-

ре». 

Поборники 
холодной войны" 

не унимаются 

В резкам противоречии с мно-

гочисленными приоывами к оздо-

ровлению международной обста-

новки действуют официальные 
птредставители правящих кругов 

США.' Они по-птрежнелпу цепля-

ются за пресловутуто ((политикус позиции силы». 

Ярким вы раженигем этого 

явился поход правящих кругов 

США и иранских властей против 

дружественных отношений меж-
ду нашей страной 'и Ираном. 

В январе нынешнего года пра-
вительство Ирана, учитывая на-

строения своего народа, требую- 

щепю укрепления добрососедских 
отношений с СССР, предложило 
нашей стране заключить совет- 

сно-ииран;ский договор о дружбе и 

ненападении. В столицу Ирана -
Тетеран была направлена Совет-

ская правительственная делега-

ция. Однако после двухнедельных 

переговоров иранское правитель-

ство отка'заалосы от собственное . 

предложения. В то же время пра-

вители Ирана зая'вилт о своем 

намерении подписать военный до-

говор с США и вели об этом пе-

реговоры - с американскилти пред-

ставпттелями. . Такая двуличная 

политика иранских властей яви-

лась результатом. нажкма извне 

- из Вашингтона. -

События, связанные - с амери-

канскими происками против со-

ветско-иракского добрососедства, 
вновь напомингают о том, что по-

борники «холодной войны» не 

унимаются. 

С. ГЕРМАН, 

Н СВЕДЕНИЮ ЧЛЕНОВ ЛИТЕРАТУРНОЙ ГРУППЫ 

Сегодня, 25 февраля; в -18 часов ЗО минут в редакции 

газеты «Знамя труда» состпится занятие членов литератур= 
ной пруппы . Приплашатотся рабселькоры и все, желающие. -

РЕДАИЦИЯ. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 
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